

第九の里コンサート

平成27年8月2日（日）、鳴門市ドイツ館にて、第4回「第九の里コンサート」が開催されました。

板東俘虜収容所に収容されていたドイツ兵俘虜と、板東の町の人々との間の心温まる交流、そして、1918年6月1日の「第九」アジア初演という史実を「私たちの誇り」とし、「おもてなしの心」を子どもたちに受け継いでいきたい——そんな地元の方々の思いから、3年前よりこのコンサートが開催されています。



会場となった鳴門市ドイツ館



会場は満員です！



板東ゆたか保育園、板東みやま保育園の園児の皆さんによる合唱



堀江北小学校の皆さんによるリコーダー演奏



「うたのえほん」、「SAKURA」、「第九と出会う日～子どものお歌教室」、「あじさいelegance」の皆さんによる合唱



板東小学校「Smily」の皆さんによる合唱



鳴門市大正琴研究会堀江教室の
皆さんによる演奏



(特別出演) 鳴門教育大学中国人留学生による
バリトン独唱と中国琴独奏



大麻中学校音楽部の皆さんによる合唱



合唱団アンダンテの皆さんによる合唱



NPO法人鳴門第九を歌う会合唱団「コーラス9」
の皆さんによる合唱



フィナーレとして、全員で「ふるさと」を
合唱しました。